

つるがしま里山サポートクラブ 活動報告書 (平成30年度)

活動日時	月	日	曜日	開始	終了	場 所	会員参加数
	1	5	土	9:30	14:00	高倉市民の森	18
活動名称	安全祈願と新年会ほか					報告者：佐野	

<主な活動内容>

- 始めに、ご神木に御神酒を捧げ、一年の安全を祈願しました。【写真】
- 次いで、次の作業を行いました。
 - 1) 壊されたテーブルの修理と単管による固定
 - 2) オオムラサキのケージの解体撤去【写真】
人手が多かったので12時半にほぼ終了した。
 - 3) ナメコの菌打ち【写真】
以前植樹し、昨年倒れた桜(百葉)をホダギとしてナメコの菌を打った。
 - 4) お汁粉
 - 5) ドラム缶に火をおこして焼き芋
 - 6) ゴミ拾い
- 12時半から、お汁粉と焼き芋で新年会とし、しばし歓談した。
- 竹材が欲しいと訪ねてきた4名の客さんにもお汁粉と焼き芋をふるまった。
- ナメコの菌打ちは13時以降に実施。
- 竹材の4人組は「シーホース工房」の仲間で、竹を使った楽器製作や音楽イベントなどの活動を行っている。山林や竹林の保護団体でもあり、当里山サポートとお互いに協力しあっていきたいとのことです。(代表、倉持氏)

<里山参加会員>

小澤ク、吉井、小沼、牛島、石川、柏木、小澤ヒ、井上、脇谷、上見、坂木、松井、横手、柳川、室、橋本、鈴木、佐野ヒ、

<反省点・課題等>

- 今年最初の作業が北側入り口のバリケード【写真】の撤去であったのは残念でした。
バリケードの設置や繰り返されるテーブルの破壊は、明らかに大人の仕業であり、監視カメラの設置などの対策を検討しましょう。
- 解体した単管を使って、軽トラの倉庫をつくることを検討。
単管が欲しい方は持ち出し自由。残材はシルバーで引き取り処分の予定。

<活動写真>



バリケード



安全祈願



新年会



解体作業



解体終了後



カワニナ餌やり



集合写真



集合写真



ナメコ菌打ち